

Jennifer White

From: OLT CLO <OLT.CLO@ontario.ca>
Sent: August 20, 2024 12:59 PM
Cc: OLT CLO
Subject: Updated Ontario Land Tribunal Rules Related to New E-file Portal / Mise à jour des règles du Tribunal ontarien de l'aménagement du territoire relatives au nouveau portail de dépôt électronique
Attachments: E-file Information Sheet.pdf; E-file Information Sheet-French.pdf

****Sent on behalf of Euken Lui, Registrar****

[Version français](#)

Dear municipal partner,

The Ontario Land Tribunal is hosting a public consultation until September 27, 2024, on [proposed updates to the Tribunal's Rules of Practice and Procedure](#).

A key change is [Rule 5.4](#) – a new mandatory requirement for municipalities and other approval authorities to register for and use the Tribunal's [new e-file portal](#) to forward appeals to the Tribunal.

To take full advantage of all the features of e-file, municipalities are strongly encouraged to offer appellants the option to submit their appeals using e-file. This will require a few administrative changes, including updating your notices of decision to refer to e-file.

Benefits of e-file

E-file is a user-friendly, efficient and accessible alternative to the current manual appeal process and offers many benefits:

- Allows for the digital submission of appeals, including required documentation, to municipalities with the ability for related appeals to be grouped together
- Facilitates the accurate completion of mandatory information
- Streamlines payment – appellants and applicants can pay online or send cheques directly to the Tribunal
- Minimizes data entry for both appellants/applicants and municipal staff
- Reduces time spent scanning documents and using mail or couriers to forward appeal packages and cheques to the Tribunal

Next Steps

- Please [register for e-file](#) to begin using it.
- For more information on e-file, see the attached information sheet.

If you need support in registering for e-file, please reach out to us at: OLT.CLO@ontario.ca. We will provide further updates in the coming weeks.

Sincerely,

"Euken Lui"

Euken Lui

Registrar
Ontario Land Tribunal
655 Bay Street, Suite 1500
Toronto, ON M5G 1E5
(416) 212-6349 (tel)
(866) 448-2248 (toll free)
olt.gov.on.ca

À notre partenaire municipal,

Le Tribunal ontarien de l'aménagement du territoire organise une consultation publique jusqu'au 27 septembre 2024 sur [les mises à jour proposées aux règles de pratique et de procédure du Tribunal](#).

L'un des principaux changements concerne la [règle 5.4](#) — une nouvelle exigence pour les municipalités et autres autorités approbatrices de s'inscrire au portail de dépôt électronique du Tribunal et de l'utiliser pour lui transmettre les appels.

Pour profiter pleinement de toutes les fonctionnalités du dépôt électronique, les municipalités sont vivement encouragées à offrir aux appelants la possibilité de soumettre leurs appels au moyen du dépôt électronique. Cela nécessitera quelques changements administratifs, notamment la mise à jour de vos avis de décision de manière à faire référence au dépôt électronique.

Avantages du dépôt électronique

Le dépôt électronique est une alternative conviviale, efficace et accessible à la procédure manuelle de présentation des appels et offre de nombreux avantages :

- Permet de transmettre aux municipalités les appels par voie numérique, incluant la documentation requise, avec la possibilité de regrouper des appels connexes.
- Facilite la production des bons renseignements obligatoires.
- Simplifie le processus de paiement – les appelants et les demandeurs peuvent payer en ligne ou envoyer des chèques directement au Tribunal.
- Minimise la saisie de données pour les appelants/demandeurs et le personnel municipal.
- Réduit le temps passé à numériser des documents et limite le recours à la poste ou aux services de messagerie pour envoyer les dossiers d'appel et les chèques au Tribunal.

Prochaines étapes

- Veuillez vous [inscrire au dépôt électronique](#) avant de commencer à l'utiliser.
- Pour plus d'information sur le dépôt électronique, voir la fiche d'information ci-jointe.

Si vous avez besoin d'aide pour vous inscrire au dépôt électronique, veuillez nous contacter à : OLT.CLO@ontario.ca. Nous vous fournirons de plus amples renseignements dans les semaines à venir.

Cordialement,

“Euken Lui”

Euken Lui

Greffier

Tribunal ontarien de l'aménagement du territoire
655, rue Bay, bureau 1500
Toronto (Ontario) M5G 1E5
(416) 212-6349 (tél.)
(866) 448-2248 (sans frais)
olt.gov.on.ca